## EL UNIVERSAL

### Massera Pasó a Retiro

# Armando Lambruschini, Nuevo Jefe de la Marina Argentina

BUENOS AIRES. 16 de septiembre (AFP). — El almirante Emilio Massera, uno de los tres miembros de la Junta Militar que ejerce el poder en Argentina, paso hoy a retiro y cedió el comando de la Marina a su sucesor, almirante Armando Lambruschini,

La ceremonia de trasmisión del mando se cumplió poco antes del mediodía en la base haval de Puerto Belgrano, principai apostadero naval argentino distante unos 700 Km al sur de aquí. Massera, que el mes próximo cumplirá 53 años, fue nombrado comandante de la Marina argentina por el entonces presidente Juan Domingo Perón, el 7 de diciembre de

El 24 de marzo de 1976 —veintisiete meses después — Massera integró el triunvirato militar que condujo el golpe de Estado que derrocó al gobierno que presidía Isabel Perón, la que sucedió a su esposo en la primera magistratura luego que aquél falleció el 10. de julio de 1974.

La conducción original de aquel

movimiento militar la compartian con Massera el teniente general Jorge Videla, por entonces comandante del Ejército de tierra, y el brigadier general Agosti titular de la Fuerza Aérea.

Videla, que fue designado comandante del Ejército el 27 de agosto de 1975 por Isabel Perón, fue nombrado presidente por sus pares, cargo que hoy mantiene, pese a que el 1o. de agosto último, tres años después de su elevación a comandante, pasó a retiro, siendo sucedido al frente del Ejército por el teniente general Roberto Viola.

El brigadier Agosti también fue designado comandante de la Fuerza Aérea por Isabel Perón, el 18 de diciembre de 1975 y participó en el sofocamiento de un levantamiente contra el gobierno peronista protagonizado por oficiales de su arma el 22 de diciembre de 1975, cuyos cabecillas revistan hoy en actividad.

De aquellos tres comandantes, a partir de hoy, sólo sigue en actividad Agosti, que pasará a retiro en el mes de enero de 1979.

## EL DIA

# Videla dio detalles de un futuro plan político para la Argentina

(AP y AFP)

BUENOS AIRES, 16 de septiembre.—El presidente

Jorge Videla anticipó detalles de un futuro plan político tendiente a instaurar la democracia en el país, en una entrevista publicada hoy en un diario provincial

Además, reiteró su firme propósito de arribar a esa democracia mediante una convergencia cívicomilitar

militar,

"El diálogo y la participación serán instrumentos esenciales del plan político que las Fuerzas Armadas formularán al país", dijo el general Videla al diario Tiempo editado en la provincia de Córdoba.

"No se entablará el diálogo para un simple conversar ni se llamará a sectores y tendencias para hacer un reparto de posiciones", agregó Videla

"Pretender conducir los acontecimientos según la exclusiva vol un tad del gobernante, puede llevar al fracaso las mejores intenciones", dijo

En líneas generales, Videla señaló que el futuro plan político abarcará la vida empresaria, política y sindical.

"El gobierno aspira a implementar una amplia participación" en ese plan, finalizó Videla,

#### DECLARACIONES DE MASSERA

Por otra parte, el almirante Emilio Massera, que dejó ayer el comando de la Armada y la Junta Militar que gobierna Argentina, dirigió hoy un mensaje público criticando a la conducción económica oficial.

El mensaje debia ser pronunciado ayer, cuando Massera fue reemplazado en su cargo militar y de gobierno por el almirante Armando Lambruschini, pero fue distribuido noy sin conocerse los motivos de la postergación,

Massera afirma: "Me voy insatisfecho por los resultados logrados en areas trascendentes" desde el 24 de marzo de 1976.

Señalo que en el plano económico "algunos togros se han alcanzado, pero no ignoro que tanto los empresarios, los que viven de jornales y de sueldos, como los sectores de menores recursos estan pasando particulares dificultades"

"Eso me preocupa agregó como me preocupa que
no se hava detenido todavía el ritmo inflacionar o,
y que no se haya obtenido todavía la velocidad
que la nación requiere para alcanzar las metas propuestas".